

OVACIONES

MARTES 10 DE DICIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25409 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Alto a caída petrolera: 1.8 mbd en 2020

POR URBANO BARRERA

El gobierno de la 4T detuvo este año la caída de la producción petrolera. Cerrará 2019 con 1.7 millones de barriles diarios y al finalizar 2020 se llegará a 1.8 millones de barriles diarios, anunció ayer el titular de Petróleos Mexicanos, Octavio Romero Oropeza.

Explicó que se logró con la incorporación de nuevos campos y pozos petroleros y a la exploración, perforación y explotación en tierra y aguas someras.

Hoy se invierte sobre seguro y no se pierden inversiones en aguas profundas o en el norte de país, añadió en conferencia de prensa en Palacio Nacional.

Ver página 8



PREMIO DE ARTES Y CIENCIAS

Alejandra Frausto, Luisa Valenzuela, Andrés Manuel López Obrador, Silvia Lemus y Esteban Moctezuma. Premio Internacional Carlos Fuentes.

Ver página 4

Inflación más baja desde 2016

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) dio a conocer que la inflación anual se ubicó en 2.97 por ciento, la tasa más baja desde septiembre de 2016 y por debajo del objetivo del Banco de México (Banxico), de 3.0 por ciento.

De esta forma, el Índice de Precios al Consumidor (INPC) aumentó 0.81 por ciento en noviembre pasado frente a octubre anterior.

En el mismo mes pero de 2018, las cifras correspondientes al INPC fueron de 4.72 por ciento anual y de 0.85 mensual.

La inflación en México registró un descenso al cerrar 2018 hasta el 4.83 por ciento, dato menor al 6.77 por ciento que se registró finales del 2017.

Ver página 6

Hoy, en Palacio con López Obrador Vienen Kushner y Freeland a cerrar T-MEC

WASHINGTON/CIUDAD DE MEXICO.- El gobierno del presidente Donald Trump, México y demócratas estadounidenses se acercaban el lunes a alcanzar un acuerdo en materia laboral con lo que se podría destrabar el proceso para que la Cámara de Representantes vote en corto plazo un renovado tratado comercial que incluye a Canadá.

El representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, y el principal asesor de la Casa Blanca, Jared Kushner, viajarán a Ciudad de México el martes para afinar detalles, dijo un funcionario de la administración de Trump a Reuters.

Se envió una propuesta a la presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, quien tomará la decisión sobre cuándo someter a votación

el pacto conocido como TMEC.

Un portavoz de la viceprimera ministra de Canadá, Chrystia Freeland, dijo que ésta viajará a México a reuniones.

El acuerdo debe ser aprobado por legisladores en los tres países pero en Estados Unidos, los demócratas han sido reacios porque sería una victoria para el republicano Trump.

Ver página 3

Participará AMLO en video en Teletón

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó ayer su participación, por medio de un video, en el Teletón 2019 y tras pedir que este esfuerzo "no se politice" llamó a toda la sociedad y, en particular, a las empresas a contribuir para lograr la meta.

Desde Palacio Nacional, el jefe del Ejecutivo Federal dijo que "es muy importante lo que hace en Teletón, porque el gobierno no desarrolló la infraestructura de salud suficiente y ellos pueden revertir las discapacidades que no son graves.

"Sobre todo, agregó, en la gente humilde, en la gente pobre hay una discapacidad de una niña, un niño, y como no tienen recursos económicos para la terapia, esa discapacidad que no es grave, se convierte en capacidad grave y permanente".

Ver página 2

El embajador cometió error: López Obrador

Ver página 10

VENTANA

Parece final feliz.

OPINION

DIA HABIL
Alberto Montoya

Página 2